



回覧



いらっしゃい! こうみんかん

栃木市藤岡公民館だより 11月号

秋涼の候、藤岡地域にお住いの皆様におかれましては、お元気にお過ごしのことと思います。秋といえば、食欲の秋、スポーツの秋、芸術の秋、読書の秋、〇〇の秋といわれますが、多くのイベントが多くこのところで行われることと思います。皆様にとって充実した秋になりますようお願いしています。

今月末から来月初めには公民館一大イベントである「藤岡文化祭」が計画されています。文化団体連絡協議会所属の各団体の皆様も練習及び作品作りに取り組んでおられます。たくさんの皆様においでいただき、文化祭を盛り上げていただけるようお願いいたします。

【ピアノ講座】

10月7日より『はじめてのピアノ講座』が始まりました。久々の音楽講座と言う事で、非常に人気が高く募集開始1日で定員になってしまいました。初回は初めに音符の読み方やリズムの取り方を学びました。次に、キーボードを使って「よろこびのうた」と「かえるのうた」を、メロディーを右手、和音を左手で、片方ずつ分けて弾いてみました。講師の秋田直江先生は音楽教室の講師もされており、優しく丁寧に指導してくださいました。これから1月まで全7回。ピアニストの皆さん頑張ってください。



【藤岡子どもネットワーク】

8月6日第1回藤岡子どもネットワーク専門部会が開催されました。今年度から事業の活性化を図るため、研修部会、広報部会、会計部会の3部会を設置いたしました。

研修部会は会員の研修について、会計部会は賛助会員募集活動及び方法について、広報部会は広報誌「子どもネットワークだより」の発行について、それぞれ話し合いました。

9月27日には第2回専門部会が開催されました。今後のスケジュールと事業の進捗状況について確認しました。

※「藤岡子どもネットワーク」の幟も新調しました。(右写真)



【わたらせ大学】

第5回わたらせ大学は市民講座講師の高田英子先生をお招きして「シニアのための軽運動」を行いました。「運動したいのだけれども、なかなか外に出る機会がない。」という方や「わずかな時間を活用して簡単にできる運動はないかしら。」という方の要望にお応えして、室内でできる軽運動を昨年より実施しております。

参加者の皆さんは、それぞれの体の状態に合わせて自分なりの運動の仕方を考えていらっしやいました。立って行う運動、座って行う運動、みんなで輪になって音楽に合わせて行う運動など様々なバリエーションにチャレンジできたので、終始笑顔で、明るく楽しい時間になりました。「私、きれい。」「わっはっはっは。」と、お二人で声を掛け合う場面は、特に楽しそうでした。



【子育て講座（親学習プログラム）】

10月2日の三鴨小学校を皮切りに10月30日の赤麻小学校まで、「親学習プログラム」を保護者の皆様を対象に各小学校で行います。保護者の皆様の疑問や不安が解消され、入学式を安心してお迎えいただけるように実施しています。生活の基本を身に付けさせるためには、できるようになったことを一つ一つ褒めてあげることが大切であるということなどを話し合いました。「どーなつクラブ」の方々が保護者の皆様の不安や疑問に親身になって教えてくださいました。今後も次の世代を担う子どもたちのためにつながっていけると嬉しいです。



※ この公民館だよりは公民館ロビーにございます。お手元に置いておきたい方は、お手数ですがお出でいただき、必要部数をお取りください。